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Oggetto: Presa d’atto documento concernente l’Ospedale 

“Madonna dell’Alto” di Petralia Sottana. 

 
 

 L’anno DUEMILADICIOTTO, il giorno NOVE, del mese di AGOSTO, alle ore 18,30 

nell’Aula Consiliare del Comune suddetto, a seguito della convocazione del Presidente del 26 luglio 

2018 Prot. n. 9319, previo avviso notificato in tempo utile a ciascun Consigliere si è riunito il 

Consiglio Comunale in sessione ordinaria seduta pubblica di prima convocazione. 

 Proceduto all’appello nominale risultano: 
 

CONSIGLIERI 
Presente Assente 

CONSIGLIERI 
Presente Assente 

  1) DI PRIMA Tommaso Giuseppe si     7) MIGLIORE Massimiliano si  

  2) FIANDACA Daniela si     8) GULINO Giuseppina si  

  3) MASCELLINO Francesco si     9) PIZZUTO Angelo  si 

  4) DI GANGI Maria Elena si   10) GIACOMARRA Francesco si  

  5) GIACOMARRA Enza si   11) VENTIMIGLIA Calogero  si 

  6) GANGI Epifanio Salvatore si   12) MURATORE Floriana si  

 

Presenti n. 10   Assenti n. 2 

 

Risultato legale il numero degli intervenuti per la validità della seduta, assume la presidenza 

il Sig. Di Prima Tommaso –   Presidente del Consiglio. 

 Partecipa il Segretario Generale Dott.ssa Piera Mistretta. 

 Il Presidente, dichiarata aperta la seduta, invita il Consiglio a deliberare sull’argomento 

posto all’ordine del giorno, indicato in oggetto. 

 

 

 



IL PRESIDENTE 

 

 Il Presidente introduce l’argomento e comunica, preliminarmente, che il seguente ordine del 

giorno doveva essere deliberato prima, ma poiché le convocazioni precedenti del Consiglio 

comunale riguardavano le sessioni per il bilancio, come da regolamento, non era possibile integrare 

il punto.  

Il Consigliere  Giacomarra F.  propone di  modificare  l’ordine del giorno poiché nelle more 

dell’approvazione in Consiglio comunale del documento, nel frattempo la Commissione regionale 

ha approvato il piano per il riordino della rete ospedaliera regionale, quindi non è più attuale fare 

richiesta all’Assessorato regionale, ma al Ministero della Salute.  

Il Presidente risponde che questa situazione è stata chiarita, ma  si ritiene più opportuno non 

cambiare l’ordine del giorno che comporterebbe un ritorno in consiglio per tutti i comuni delle 

Madonie, essendo sufficiente chiarire la circostanza nel verbale e deliberare un secondo punto con 

cui si demandano gli uffici a trasmettere la delibera  al Ministero per quanto di competenza. 

Chiarito ciò il Presidente legge il documento nella sua interezza e apre il dibattito. 

Chiede di intervenire il Sindaco: “Voglio parlare dell’ospedale e di tredici anni di battaglie per non 

fare chiudere questo presidio.  Si è provato tutto, consigli comunali, assemblee, cortei. Il Presidente 

del Parco delle Madonie è stato sempre in prima fila, oggi che è consigliere di minoranza non si è 

neanche presentato, nel più assoluto disinteresse per l’ospedale, ma ancora più strano che l’altro 

consigliere di minoranza, madonita e castellanese, è assente assecondando le stupidaggini che si 

dicono nei social. Su questo ospedale qualcuno ha cercato di fare politica, ma a Castellana questo 

non è mai successo e si è sempre avuto unità di intenti, opposizione e maggioranza su questa 

tematica sono sempre stati uniti. Vi rappresento cosa è successo in questi ultimi mesi. Come 

sappiamo da poco tempo si è avuto il cambio del governo regionale e in campagna elettorale è stato 

promesso di rimodulare il piano di riordino della rete ospedaliera per quanto riguardava le necessità 

del territorio madonita.  

Dopo sei mesi dalle elezioni nulla era cambiato e quindi, tutti i Sindaci del territorio madonita 

hanno chiesto un incontro al Presidente della Regione e all’Assessore alla sanità che non hanno 

potuto riceverci in quanto impegnati con l’emergenza rifiuti. La cosa più importante su cui ci siamo 

scontrati è il punto nascita, perché  già da qualche anno il numero dei parti non rientra negli 

standard numerici richiesti e mentre non sembrerebbe difficoltoso spostarlo da Cefalù a Termini  

Imerese perché vicini e facilmente raggiungibili dall’autostrada, non è così semplice per chi è 

residente nei comuni delle Madonie recarsi a Termini Imerese soprattutto nella stagione invernale. 

Dobbiamo riconoscere che si sono fatti degli sbagli, già dal 2015 si doveva lottare per non perdere il 

punto nascita di Petralia Sottana a favore del Comune di Cefalù.  

Intanto, la Commissione regionale nella bozza del Piano di riordino non ha preso in considerazione 

alcuna delle proposte fatte dai Sindaci madoniti, anzi la situazione è peggiorativa per il territorio, 

per cui c’è stata una mobilitazione per parlare con gli organi competenti fintanto che sentite le 

nostre rivendicazioni  non è stata approvato il Piano con le richieste dei nostri fabbisogni che questo 

ordine del giorno fa presente. Alcuni comuni tra cui il nostro non hanno potuto portare in tempo 

l’ordine del giorno in Consiglio comunale e trasmetterlo alla Commissione regionale prima 

dell’approvazione del Piano di riordino, in quanto impegnati con le sessioni ordinarie dei bilanci. 

Per cui oggi approviamo un ordine del giorno dopo che la commissione regionale ha approvato il 

piano. Tutti sappiamo che il Piano approvato in Commissione regionale dovrà superare il vaglio del 

Ministero della Salute in termini di rispetto delle norme sulla spending review, per cui questo ordine 



del giorno sarà inviato al Ministero e tutti i comuni del territorio dovranno fare fronte comune 

affinché sia approvato. 

La situazione comunque non è favorevole e questo lo dimostra il fatto che sono stati stabilizzati 

trenta precari ma nessuno tra questi è stato destinato all’ospedale di Petralia Sottana e per di più il 

personale dell’ospedale non è ad oggi destinatario di alcun atto di riorganizzazione all’interno dei 

reparti.  

Vi chiedo di starci accanto e lo chiedo anche alla minoranza che fino ad oggi non ho visto  in 

nessun incontro, ma la battaglia deve essere fatta insieme e anche dal punto di vista politico occorre 

mettere insieme le risorse.  

Io sono ottimista perché sembra che in questo piano le risorse sono equamente ripartite, ma adesso 

la parola passa al Ministero della Salute”. 

Chiede la parola il Consigliere Giacomarra F.: “Mi dispiace quanto detto dal Sindaco sulla 

minoranza. Ribadisco che nelle differenze di ruolo rispettiamo gli interessi pubblici e quelli dei 

cittadini. Per le considerazioni esposte dal Sindaco è evidente che occorre modificare l’ordine del 

giorno, fermo restando che questo viene chiesto affinché l’ospedale non venga depotenziato e che 

un’intera comunità non venga abbandonata a sé stessa. Il Presidente deve prendere in 

considerazione questa mia proposta, quindi chiedo altrettanta collaborazione da parte della 

maggioranza. Dichiaro la piena collaborazione affinché si trovi una soluzione comune per la 

modifica dell’ordine del giorno. Faccio comunque presente che l’ordine del giorno inviato dal 

Comune di Petralia Sottana non è firmato e che tra gli atti che mi sono stati inviati via e mail non è 

presente la delibera n. 283/2017 dell’ASP  con il relativo allegato. Ho visionato prima dell’inizio 

dell’odierna seduta davanti il Segretario comunale gli atti relativi all’ordine del giorno e ho potuto 

constatare che la delibera dell’ASP  non è presente tra gli atti del consiglio comunale pur essendo 

parte integrante”. 

Chiede la parola il Consigliere Migliore: ” Ringrazio il Presidente per avere avuto la sensibilità di 

avere portato in Consiglio comunale tale tematica. Ritengo di una gravità enorme che alcuni 

consiglieri anche oggi non sono presenti e questo dimostra che non si ha a cuore la sorte di questa 

comunità. Rinvio al mittente la dichiarazione che questa è un’Amministrazione subalterna; ma mi 

chiedo subalterna a chi?  Il ruolo del Consigliere è quello di partecipare alle sedute e di informarsi 

prima sull’ordine del giorno studiando l’argomento dagli atti depositati in segreteria e non al 

momento in cui si apre la seduta. Ringrazio il Sindaco per le delucidazioni date e riguardo alle 

accuse contro l’amministrazione sul fatto che non segue la politica regionale, informo che proprio il 

Sindaco di Castellana ha preso l’iniziativa di richiedere la convocazione della commissione 

regionale”. 

Chiede la parola il Consigliere Fiandaca: “Su questo argomento non voglio aggiungere ulteriori 

informazioni che sono state piuttosto esaustive grazie agli interventi precedenti, ma intervengo in 

qualità di assessore al ramo. Voglio sottolineare che il territorio e la sua comunità ha raggiunto una 

maturità a difesa dei suoi fabbisogni. Penso ci sia un cambiamento, se prima c’erano le passerelle 

ma nulla cambiava, adesso possiamo dire che c’è più onestà nell’affrontare i problemi tenuto conto 

che quelli sulla salute sono molto complessi. Ringrazio il Sindaco per la sua schiettezza nell’esporre 

l’argomento e per la sua fattiva azione politica.  

Come assessore vorrei far presente che ci sono in questo campo altre zone sensibili e vorrei che si 

intraprendessero azioni tese a migliorare alcuni servizi. Nella mia attività ho constatato la debolezza 

dell’organizzazione di alcuni presidi come quelli dell’igiene mentale, del consultorio e dei servizi 

sociali in merito ai disabili gravi. Per quest’ultimi vi è la tendenza a risolvere i problemi con il 

ricovero della persona a spese del comune. In realtà questa deve essere l’estrema decisione, per cui 



noto la difficoltà di organizzare percorsi alternativi come azioni di recupero e di sostegno per il 

soggetto. Chiedo inoltre, di intraprendere dei percorsi di potenziamento di strutture come il Sert che 

svolge un servizio rivolto alla prevenzione ed alla riabilitazione delle persone che hanno problemi  

di dipendenza”. 

Chiede la parola il Consigliere Giacomarra F.:” Ribadisco come faccio a capire questo ordine del 

giorno se quando è pervenuta via e mail la proposta mancava la delibera dell’Asp e l’allegato A). 

Che differenza c’è tra il Piano e la proposta?”. 

Risponde il Presidente che la Commissione regionale ha accolto quanto richiesto nel verbale 

dell’aprile 2017 e ha aggiunto il reparto di ginecologia e che l’allegato A) consta di circa novanta 

pagine e richiede una competenza tecnica per delucidarlo nel suo complesso. 

 Il Consigliere Giacomarra F.  continua a ribadire che il suo gruppo è a favore del potenziamento 

dell’ospedale di Petralia Sottana, ma non condivide che gli è stata negata la possibilità di modificare 

l’ordine del giorno. Inoltre rimarca la mancanza degli allegati per cui ritiene che tale proposta così 

come formulata non ha alcuna valenza. 

Il Presidente nota con dispiacere che su tale argomento così importante per i cittadini ci sono 

vedute politiche divergenti considerata anche l’assenza di una parte della minoranza. Pensa che la 

Regione ha demandato al Governo nazionale le decisioni che comunque si dovranno prendere nel 

rispetto della spending review prevedendo eventuali tagli sulla spesa sanitaria regionale. E’ il gioco 

delle parti. 

Chiede la parola il Consigliere Muratore  che fa presente che essendo alla sua prima esperienza 

politica non si aspettava che il gruppo di minoranza si sarebbe diviso e comunque rispetta le loro 

decisioni rette sicuramente da una motivazione che non ha intenzione di sindacare. Chiede che 

quando si parla di opposizione si facciano le dovute distinzioni considerato che finora le sue 

decisioni sono state prese in piena libertà e nel rispetto della propria coscienza e sempre a favore dei 

suoi concittadini.  

 

Considerato che non ci sono altri interventi il Presidente mette ai voti la presente proposta di 

deliberazione che registra il seguente risultato: 

Consiglieri presenti e votanti: 10 

Favorevoli: 10 

Contrari: = 

Pertanto, ad unanimità di voti favorevoli, espressi in forma palese, per alzata e seduta; 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

 Visto il Testo Unico delle leggi sull’Ordinamento degli Enti Locali, approvato con il D. Lgs. 

18.08.2000 n. 267 e s.m.i. come recepito in Sicilia con LR 30/00; 

 Visto l’esito della votazione; 

DELIBERA 

 

1) Di prendere atto del documento concernente l’Ospedale “Madonna dell’Alto” di Petralia 

Sottana che si allega come parte integrante e sostanziale. 

2) Di demandare  l’Ufficio di segreteria a trasmettere,  per le motivazioni e considerazioni  esposte 

nel presente verbale che si intendono integralmente riportate e trascritte, la presente delibera al 

Ministero della Salute per quanto di competenza. 

 



Il Presidente 

 

Propone di rendere la presente deliberazione immediatamente esecutiva 

 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

Ad unanimità di voti favorevoli, espressi in forma palese, per alzata e seduta 

 

DELIBERA 

 

di dichiarare la presente deliberazione immediatamente esecutiva ai sensi dell’art. 134, 

comma 4, del D.Lgs 267/2000.



 
Letto, approvato e sottoscritto: 

IL PRESIDENTE 

 

F.to Di Prima Tommaso 

         IL CONSIGLIERE ANZIANO  IL SEGRETARIO COMUNALE  

 

F.to Daniela Fiandaca  F.to D.ssa Piera Mistretta 

   

 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICITA’ LEGALE 

(Ai sensi dell’art. 32 della Legge n. 69 del 18/06/2009) 

 

Il sottoscritto Segretario del Comune, su conforme attestazione del dipendente incaricato alla pubblicazione ON-LINE 

sul sito informatico istituzionale di questo Comune ,  

 

A T T E S T A ; 

 

che la presente deliberazione è stata pubblicata, nelle forme di legge, all’Albo Pretorio ONLINE del sito WEB 

all’indirizzo://www.comune.castellanasicula.pa.it per la durata di quindici giorni consecutivi con decorrenza dal 

________________________ fino al ______________________e che entro il suddetto non è stato prodotto a 

quest’ufficio opposizione o reclamo. 

 

Castellana Sicula , lì     

   Il Responsabile del Servizio Il Segretario Comunale 

 

  ________________________                                                                                       ___________________________ 

 

 

ESECUTIVITA’ 
 

Il sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d’ufficio  

 

C E R T I F I C A 

 

Che la presente deliberazione è divenuta esecutiva in Data :  09 agosto 2018 

 

[    ] decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione, a norma dell’art. 12, comma 1, della L.R. 03/12/1991, n. 

44 e  successive modifiche e integrazioni ;  

 

[ X ]  perché dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi dell’art. 12, comma 2, della L.R. 03/12/1991, n. 44 e 

successive modifiche e integrazioni .  

 

Castellana Sicula, li  09 agosto 2018  

IL SEGRETARIO COMUNALE  

 

F.to D.ssa Piera Mistretta 

======================================================================= 

 
E’ Copia conforme all’originale  

Addi 09/08/2018 

         Il Segretario Comunale 

         D.ssa Piera Mistretta 

http://www.comune.castellanasicula.pa.it/

